

Feuerwehrball in Maria Lankowitz war bestens besucht

Einen fast unglaublich stimmungsvollen Verlauf hat der heuer am 26. Jänner in den größeren zur Verfügung stehenden Räumen des Gasthofes Wiendl in Kemetberg-Lankowitz stattgefundene Feuerwehrball gezeitigt. Obwohl wie gewohnt die Veranstaltung um 20 Uhr beginnen sollte, waren schon lange vorher unzählige Gäste und Freunde auf dem Weg zum Berggasthof und sorgten schon vorher zur Freude der Wehr für eine erwartungsvolle Stimmung.

Die äußerst geschmackvoll dekorierten Säle, die eine ländliche und doch moderne Atmosphäre ausstrahlten, verwandelten sich nach der Begrüßung in einen kleinen „Hexenkessel“, wobei die „Lustigen Kemetberger“ alle Stücke ihres Könnens spielen ließen. Unermüdlich im wahrsten Sinne des Wortes, spielten die fünf bestens eingespielten Musiker zur Freude der Ballgäste, aber auch zur Freude der Wehr, die ja immer bemüht ist, im Rahmen des traditionellen Feuerwehrballes das Beste zu bieten.

Der ausgezeichnete Besuch, die schon gewohnt gute Stimmung und unsere treuen Ballgäste, zu denen sich heuer wieder unzählige Freunde dazugefunden haben, veranlassen das Kommando, wohl allen herzlich zu danken.

Auch unseren Ehrengästen möchten wir im Rahmen dieser Zeilen unsere besondere Referenz erweisen: Pfarrer Dr. Albert Hasenhüttl, Pater Felix, Gendarmerie- und Justizbeamte, Freunde von den Nachbarwehren mit HBI Kollegger, HBI Allmer, HBI Poppe, akademischer Maler Toni Hafner, Dentist Toni Hiebl, Gremialobmann Friedl Eberhart, Obersteiger Emil Winkelbauer und Sparkassenleiter Manfred Zemmann zeigten mit ihrem Besuch ihre Verbundenheit zur Wehr Lankowitz.

Der Erfolg und der gute Verlauf dieser Ballveranstaltung lassen die viele Vorarbeit gerne vergessen, wir möchten aber auch aufzeigen, daß uns die Gesellschaft von Lankowitz-Köflach und Umgebung, die Firmen „Glasfabrik Köflach“ mit Herrn Direktor Gratzl, die Vamag-Formenfabrik Gradenberg mit Herrn Betriebsleiter Trautmann, die Sensenwerke Gradenberg und unsere geschätzte Bevölkerung mit der Abnahme von Eintrittskarten, bzw. Spenden und Überzahlungen zum Gelingen der Veranstaltung das Ihre beigetragen haben.

Dieser Bericht wäre aber unvollständig, würde man nicht der ausgezeichneten Küche, der gepflegten Getränke, dem flinken Servierpersonal vom Gasthof Wiendl einige Worte widmen. Der gute Ruf, der vom Gasthof Wiendl und der Ballveranstaltung ausgeht, rechtfertigt wohl die Meinung sämtlicher Ballbesucher, daß es schön und lustig war, und daß sich alle bestens unterhalten haben.

Das Kommando der Wehr Lankowitz